



## Pertamina Patra Niaga: Kini Memudahkan Pembelian Kredit Karbon untuk Penerbangan Netral Karbon

### Description

Cara Pertamina Patra Niaga Mendukung Dekarbonisasi dengan Perdagangan Karbon

Pertamina Patra Niaga membuka peluang bisnis perdagangan karbon dengan perusahaan dalam negeri maupun internasional sebagai solusi dekarbonisasi bagi mitra bisnisnya. Salah satu upaya yang dibuat adalah dengan memfasilitasi maskapai nasional Garuda Indonesia, dalam melakukan pembelian Sertifikat Penurunan Emisi (SPE) dalam rangka pelaksanaan Joy Flight HUT GA ke-75.

Dukungan Pertamina Patra Niaga untuk Terlaksananya “Carbon Neutral Flight”

Direktur Utama Pertamina Patra Niaga, Riva Siahaan, mengungkapkan kebanggan bagi Pertamina Patra Niaga dapat mendukung terlaksananya “Carbon Neutral Flight” atau penerbangan netral karbon di usia 75 tahun Garuda Indonesia, melalui kerjasama dalam inisiatif perdagangan karbon.

Konsep B2B Pertamina One Solution

Riva Siahaan juga menyampaikan bahwa Pertamina Patra Niaga tidak hanya menjual avtur kepada mitra konsumen penerbangan, namun juga memiliki konsep B2B Pertamina One Solution, yang merupakan solusi untuk kebutuhan dekarbonisasi emisi dari bisnis konsumen.

Signifikansi Sertifikat Penurunan Emisi (SPE)

SPE merupakan bagian dari mekanisme pengelolaan penurunan emisi yang terdokumentasikan dalam surat bentuk bukti pengurangan emisi oleh usaha dan/atau kegiatan yang telah melalui Pengukuran, Pelaporan, dan Verifikasi, atau Measurement, Reporting, and Verification serta tercatat dalam Sistem Registrasi Nasional Pengendalian Perubahan Iklim dalam bentuk nomor dan/atau kode registri.

Inisiatif Dekarbonisasi dari Garuda Indonesia

Direktur Utama Garuda Indonesia, Irfan Setiাপুত্র, mengungkapkan bahwa sebagai upaya untuk mendukung dekarbonisasi, Garuda Indonesia telah melaksanakan berbagai inisiatif berkelanjutan

diantaranya bersama Pertamina melaksanakan penerbangan komersial pertama dengan menggunakan bahan bakar bioavtur. Irfan menekankan bahwa keterlibatan aktif Garuda Indonesia dalam penurunan emisi karbon ini turut menjadi bagian dari strategi perusahaan untuk terus beradaptasi dalam menyongsong era baru.

Peran Pertamina dalam Layanan Aviasi

Untuk informasi seputar produk dan layanan aviasi Pertamina, dapat diakses pada halaman atau menghubungi Call Center 135.

## Ringkasan

PT Pertamina Patra Niaga membuka peluang bisnis perdagangan karbon dengan perusahaan dalam negeri dan internasional. Ini untuk mendukung dekarbonisasi dan menawarkan solusi kebutuhan dekarbonisasi emisi dari bisnis konsumen. Salah satunya adalah pembelian Sertifikat Penurunan Emisi untuk penerbangan netral karbon Garuda Indonesia. Kegiatan ini sebagai salah satu langkah mendukung terwujudnya Net Zero Emission Indonesia di tahun 2060. Bagaimana pendapat Anda tentang upaya perusahaan-perusahaan untuk mendukung dekarbonisasi? Apakah Anda punya pengalaman atau pengetahuan lain terkait hal ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)